保護者各位

札幌大谷中学校・高等学校 校 長 種 市 政 己

入学式・分散登校中止について (お知らせ)

仲春の候、保護者の皆様におかれましてはますますご清栄のこととお慶び申し上げます。 日頃より本校の教育活動に対しご理解・ご協力を賜り、厚くお礼申し上げます。

さて、5月4日に政府より緊急事態宣言の5月31日までの延長が発表されました。北海 道は依然として特別警戒都道府県となっており、札幌市では5月4日に感染者が過去最大 となり、感染リスクがますます増大しております。

このような状況に鑑み、予定していた 5 月 7 日中学入学式、5 月 8 日高校入学式、及び 5 月 11 日中高分散登校日は中止とすることと致しました。生徒、保護者の人命・安全を第一に考えた上での決定でございます。

当日配布予定であった物品やプリントにつきましては後日郵送させて頂きます。

入学式につきましては今後の情勢を見ながら実施の可否を判断したいと考えております。なお、担任の紹介や御挨拶を、You Tube の動画でできる限り速やかに配信する予定でおります。

ご理解・ご協力賜りますようお願い申し上げます。